

AutoStore-Anlage geht in Betrieb

ENZERSDORF/FISCHA. Toyota Material Handling und Post-Systemlogistik haben die erste AutoStore-Anlage im Industriegebiet Enzersdorf in Betrieb genommen. In der ersten Ausbaustufe verfügt das automatisierte Kleinteilelager über 30.000 Behälterplätze – sogenannte Bins – auf über 800 Quadratmetern Fläche. Damit wurde die Lagerkapazität vervierfacht. Das „Würfelsystem“ verzichtet auf klassische Regale – das schafft viel Stauraum. Sogenannte Pickroboter bewegen sich auf Schienen und können so von oben auf das Gut zugreifen. Aktuell sind im bestehenden Gitter 17.500 Behälterplätze mit Drogerieprodukten belegt.



Thomas Hagen erklärt das moderne Lagersystem.

Foto: Michalka

MEIST GEKLIKT

auf meinbezirk.at/bruck-an-der-leitha

BAD DEUTSCH-ALTENBURG. Drei First Responder leisten rasch Erste Hilfe vor Ort.



BEZIRK. Ein Brucker (65) verstarb nach einem Mountainbikeunfall im Krankenhaus.



PETRONELL-CARNUNTUM. Die Römerstadt lud zum Kinderfest und zeigte die antike Geschichte.



Niederösterreich prämiiert die besten Landesweine

ST. PÖLTEN/BRUCK. Landeshauptfrau Johanna Mikl-Leitner, Landwirtschaftsminister Norbert Totschnig, LH-Stellvertreter Stephan Pernkopf, Weinbaupräsident Johannes Schmuckenschlager und NÖ-Weinbaupräsident Reinhard Zöchmann zeichneten in der „Konerei“ in St. Pölten 22 Top-Weine aus Niederösterreich aus. 916 Betriebe stellten sich heuer dem größten unabhängigen Weinwettbewerb, 6.078 Weine wurden eingereicht.

Siege aus dem Bezirk Bruck

Winzer Martin Netzl aus Göttlesbrunn überzeugte in der Kategorie „Schmeckerten“. Winzerin Michaela Gottschuly aus Höflein siegte in der Kategorie „Blauer Burgunder/St.Laurent/Portugieser“. Weingut des Jahres wurde das Weingut Hagn in Mailberg. „Wein ist Teil der blau-gelben DNA. Wein ist eines unserer wichtigsten Kulturgüter und wir sind stolz, dass



Victoria Gottschuly-Grassl, Reinhard Zöchmann, Martin Netzl. Foto: LWmedia

wir das Weinland Nummer eins sind. Der Weinexport nimmt permanent zu, 70 Millionen Liter an Wein wurden letztes Jahr exportiert. Das geht natürlich nur, wenn man den besten der Besten hat“, sagte Landeshauptfrau Johanna Mikl-Leitner und meinte weiters, dass niederösterreichischer Wein bester Botschafter des Landes sei. Es sei daher heute Zeit, danke zu sagen und den Winzern ihre Wertschätzung auszudrücken.



Foto: T. Wagner

KOMMENTAR

Klaus Köpplinger, Obmann der Bezirksstelle Bruck/Leitha der Wirtschaftskammer Niederösterreich

Leistung muss sich noch stärker lohnen!

Seit 2020 stehen wir vor immer wieder neuen Herausforderungen. Neben Arbeitskräftemangel, Lieferschwierigkeiten und steigenden Rohstoffpreisen sind es aktuell auch die hohen Energiekosten, die zu steigenden Preisen führen. Dazu kommt, dass viele Betriebe die starken Preissteigerungen nicht an ihre Kunden weitergeben können und daher große Schwierigkeiten haben, kostendeckend zu arbeiten.

Robuster Arbeitsmarkt

Zum Glück erweist sich der Arbeitsmarkt in unserer Region wie in ganz NÖ als robust. So hält der Großteil der Unternehmen seine Beschäftigten auch in raueren Zeiten. Viele suchen zudem händeringend nach Personal. Dieser Mangel an Arbeitskräften wird sich auch in den nächsten Jahren nicht entspannen.

Mehr Netto vom Brutto

Aus- und Weiterbildungen – vor allem in Richtung Zukunftsjobs – sind daher mittelfristig wichtige Gegenmaßnahmen. Wir brauchen aber auch sofort wirksame Maßnahmen, wie etwa die steuerliche Attraktivierung von Überstunden, Anreize für längeres Arbeiten oder Erleichterungen fürs Arbeiten in der Pension. Wir müssen einfach schauen, dass mehr Netto vom Brutto bleibt, damit sich die Leistung stärker lohnt. Jeder Tag, der vergeht, an dem diese Maßnahmen nicht umgesetzt werden, schwächt unsere Wettbewerbsfähigkeit. wko.at/noe/bruck

ENTGELTLICHE EINSCHALTUNG



St. Pölten | 30. Juni - 2. Juli 2023

SPEERWURF

Der Speerwurf ist eines der schwierigsten Hindernisse beim Spartan Race. Die Aufgabe besteht darin, den Speer in einen 7m entfernten Heuballen zu werfen und zu hoffen, dass er dort stecken bleibt. Man hat nur einen Versuch. Wenn er nicht stecken bleibt, dann musst du eine Strafe absolvieren. Wenn du dich für die Elite oder Age Group Kategorie angemeldet hast, musst du eine ca 600m Strafrunde laufen, wenn du in der OPEN Kategorie gemeldet bist, musst du als Strafe 30 Burpees machen.



de.spartan.com

